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sur lenvironnement

Québec

Québec, le 6juillet 2012

Madame Mudzo Maractho
Agente de recherche et de planification socio-économique
Ministère des transports
475, boul. de l’Atrium, 4e étage
Québec (Québec) G1H 7H9

Objet: Projet de parc éolien de la Seigneurie de Beaupré —4
dans la MRC de La Côte-de-Beaupré

Question complémentaire du 6 juillet 2012 (DQ15 n° 5)

Madame,

Dans le cadre de l’audience publique sur le projet ci-haut mentionné, la commission du BAPE,
chargée de l’étude de ce dossier vous soumet la question complémentaire suivante dont la réponse
est attendue pour le 11 juillet 2012

Ouestion 5

Dans le cadre de la construction des parcs éoliens de la Seigneurie de Beaupré 2 et 3
et, si les autorisations gouvernementales sont données, de l’actuel projet de parc
éolien de la Seigneurie de Beaupré 4, les travailleurs, les fournisseurs de biens et
services, les sous-traitants et l’entrepreneur général utilisent le tronçon du rang
Saint-Antoine entre l’intersection formée par le rang Saint-Léon et l’avenue Royale
et le chemin de l’Abitibi-Price pour se rendre au chantier.

A. Veuillez préciser, expliquer et documenter ce que sont:

a) Le réseau local de niveau 1

b) Le réseau local de niveau 2

e) Le réseau local de niveau 3

d) Le réseau accès ressource

ainsi que leurs caractéristiques propres
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B. Parmi ces quatre catégories, lequel correspond au tronçon du rang Saint
Antoine mentionné précédemment?

C. Est-ce que le profil actuel de ce tronçon correspond au profil requis et
attendu pour ce type d’infrastructure en considérant le nombre journalier de
véhicules (automobiles, pick-up, 10 roues, semi-remorques, remorques, etc.)
qui l’empruntent?

D. Est-ce que ce tronçon est fonctionnel compte tenu de l’usage actuel et
prévu ? Veuillez détailler.

E. En raison d’une utilisation journalière importante, serait-il pertinent
d’installer un compteur routier sur cette artère afin d’en évaluer son
utilisation?

Dans la négative, veuillez en détailler les raisons

Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au
cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions
d’agréer, Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Mane-Josee Harvey
Coordonnatrice du secrétariat de la commission
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